



# Más allá de la reforma, la '4T' debe estar unida: Montreal

**PATRICIA RAMÍREZ**

El acuerdo que firmaron Morena, el Partido del Trabajo y el PVEM revela que ya se alcanzaron puntos de coincidencia en la reforma electoral, sobre todo en los temas polémicos, consideró el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, aunque dejó en claro que no conoce el contenido de los avances en la materia.

En conferencia, señaló que debe haber reforma electoral, pero debe ser consensuada con los aliados, por lo que confió en que se logrará sacar adelante la propuesta presidencial, aunque no adelantó si será una iniciativa descafeinada.

No obstante, subrayó que lo que le conviene a la '4T' es estar unidos, "ante el difícil panorama por la coyuntura internacional, porque además en los próximos meses estará negociándose el T-MEC".